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Une rencontre porteuse de vie !  « Tu es bénie entre toutes les femmes »

La rencontre de ces deux femmes, Elisabeth et Marie, dans le premier et le deuxième
testament change l’histoire de l’humanité. 

L’annonce faite à Zacharie avant la naissance d’un fils, malgré la vieillesse 
d’Elisabeth, devient la révélation que Dieu entend la supplication. Par la bouche de ces 
deux femmes, une nouvelle alliance, attendue par Israël, se réalise, et elle est toute autre 
que les prévisions envisagées.

« Le fruit de tes entrailles est béni» devient réalité. Dans la rencontre d’Elisabeth et 
de Marie c’est l’ancienne et la nouvelle Alliance qui se côtoient, un ensemble d’actes de foi
qui s’exprime et va s’inscrire dans une nouvelle relation entre Dieu et les hommes par ces 
deux naissances. À partir de là, Zacharie fera confiance à la visite de l’ange au temple et à
son message.

Marie, elle, croit au message de l’Annonciation. Elisabeth rend grâce pour la 
grossesse qui l’habite dans son âge avancé « l’enfant a tressailli d’allégresse en moi » et 
celle-ci proclame « Bienheureuse celle qui cru à l’accomplissement des paroles qui lui 
furent dites de la part du Seigneur ».

Ce dimanche, à quelques jours de Noël, est le dimanche où est exprimé la foi dans 
un monde nouveau qui vient et qui est déjà là. Ce dimanche de l’espérance apporte une 
promesse : Dieu vient au milieu de nous et le message qu’il nous manifeste est déjà dans 
la visite de Marie à sa cousine Elisabeth. Il vient et déjà dans la démarche de Marie, il est 
manifesté, porté et témoigné que celui qui vient porte la Bonne Nouvelle. 

C’est Marie qui sera la première messagère de cette annonce en allant, en se faisant 
proche de sa cousine qui attend cet enfant dans sa vieillesse.

Aussi afin de se réjouir ensemble de ce bonheur de la vie qu’elles portent en elles 
l’une et l’autre.

Pour nous, sachons nous réjouir des bonnes nouvelles que nous portons et sachons 
les partager et rendre grâce pour l’action du Seigneur qui marche à nos côtés. Il nous 
appelle à rejoindre ceux qui ont besoin d’être soutenus et accompagnés sur un chemin 
parfois difficile à vivre. Dieu est à l’œuvre quand nous entendons et répondons à ses 
appels pour le service des frères.

Amen

Père Jean Richard


